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Présentation of the issue 
 

 This issue includes six new research articles in the journal's specialties, organized 
according to the structure of the journal's specialization program: law and economics. 
 
 In the legal field, the articles are divided into two types of specialization: the first 
category is part of the two themes of commercial law, the first of which concerns the system 
of specialized commercial courts in Algeria, while the second article examines the the 
bank's commitment to banking secrecy in the area of credit. 
 
 In another area related to public law, one of the two articles highlighted the 
administrative responsibility of the public legal entity, while in the second article, its 
author exposed the researcher to international and regional efforts to combat corruption. 
 
 In the field of economics, an article addresses a very interesting issue, relating to the 
reality of the trend to achieve in terms of institutional sustainability in the business sector 
as an approach towards the results of 2030 was exposed, in s based on a model study from 
the Japanese group ARMKO. 
  
 As for the last article of a general study, its author explained the importance of 
university education in the era of digitalization, between challenge and disappointment. 
 
 I also declare my pleasure in strolling with gentlemen researchers through the lines 
of these distinguished and precious articles, whose authors possess a secret which obliges 
the reader to do more than one reading through the state of vigilance that they allow and 
whose content is unambiguous which inspires precise understanding. 
 
 Regarding the philosophy pursued by the journal, it does not hesitate to receive any 
production of high scientific value, provided that the fundamental and approved 
conditions for scientific research contained in the journal are met. This is all because the 
journal does not focus on quantity, but rather quality, in the field of publishing. Therefore, 
the high rate of excuses for the refusal of certain research is mainly due to the request to 
reconsider their content, both in form and substance. 
 
 Finally, we will not fail to thank and appreciate all those who collaborate with the 
journal, including the honorable reviewers, who devote their precious time to the journal, 
since arbitration is free, as well as all the members of the different journal committees. 
 

  
                                                                                   Pr. Djilali TCHOUAR 
             Editor-in-Chief of the MRLE 
 
 
 

 



                     

Présentation du numéro 
       

             Ce numéro comprend six nouveaux articles de recherche dans les spécialités de la 
revue, organisés selon la structure du programme de spécialisation de la revue: droit et 
économie.  
 
    Dans le domaine juridique, les articles s'articulent entre deux types de 
spécialisation : la première catégorie s'inscrit dans les deux thématiques du droit 
commercial dont la première concerne le système des tribunaux de commerce spécialisés 
en Algérie, tandis que le deuxième article examine l'engagement de la banque en matière 
secret bancaire dans le domaine du crédit. 
Dans un autre domaine lié au droit public, l’un des deux articles a mis en exergue la 
responsabilité administrative de la personne morale publique, tandis que dans le second 
article, son auteur a exposé le chercheur aux efforts internationaux et régionaux de lutte 
contre la corruption. 
 Dans le domaine de l'économie, un article  aborde une problématique très 
intéressante, se rapportant à la réalité de la tendance à atteindre en matière de la 
durabilité institutionnelle dans le secteur des entreprises comme approche vers les 
résultats de 2030 a été exposée, en s'appuyant sur une étude modèle du groupe japonais 
ARMKO. 
 
 Quant au dernier article d'une étude générale, son auteur a expliqué l'importance 
de la formation universitaire à l'ère de la numérisation, entre défi et déception. 
 
 Je déclare également mon bonheur de déambuler avec messieurs les chercheurs à 
travers les lignes de ces articles distingués et précieux, dont les auteurs possèdent un secret 
qui oblige le lecteur à en faire plus d'une lecture à travers l'état de vigilance qu'ils 
permettent et dont le contenu est sans ambiguïté qui inspire une compréhension précise. 
 
 En ce qui concerne la philosophie poursuivie par la revue, elle n'hésite pas à recevoir 
toute production de haute valeur scientifique, à condition que les conditions 
fondamentales et approuvées pour la recherche scientifique contenues dans la revue soient 
remplies. Tout cela est dû au fait que la revue ne se concentre pas sur la quantité, mais 
plutôt sur la qualité, dans le domaine de l'édition. Par conséquent, le taux élevé d’excuses 
pour le refus de certaines recherches est principalement dû à la demande de reconsidérer 
leur contenu, tant sur la forme que sur le fond. 
 
Enfin, nous ne manquerons pas de remercier et d'apprécier tous ceux qui collaborent avec 
la revue, parmi lesquels les honorables reviewers, qui consacrent leur temps précieux à la 
revue, puisque l'arbitrage y est gratuit, ainsi que tous les membres des différents comités 
de la revue. 

 
                   Pr. Djilali TCHOUAR 
             Editeur en chef de la RMDE 
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